

Signe dans la Bible



Sur la société
La valeur

Celui qui sert

Évangile selon saint Luc 22. 23-27

«Eh bien moi, je suis au milieu de vous comme celui qui sert. »



La Parole de Dieu

Lue par
Juliette Séjourné



La méditation

frère Franck Dubois
Couvent de Lille

La Parole de Dieu

Les Apôtres commencèrent à se demander les uns aux autres lequel d'entre eux allait livrer Jésus.

Ils en arrivèrent à se quereller : lequel d'entre eux, à leur avis, était le plus grand ?

Mais il leur dit : « Les rois des nations païennes leur commandent en maîtres, et ceux qui exercent le pouvoir sur elles se font appeler bienfaiteurs.

Pour vous, rien de tel ! Au contraire, le plus grand d'entre vous doit prendre la place du plus jeune, et celui qui commande, la place de celui qui sert.

Quel est en effet le plus grand : celui qui est à table, ou celui qui sert ? N'est-ce pas celui qui est à table ? Eh bien moi, je suis au milieu de vous comme celui qui sert. »

La méditation

Le serviteur inattendu

Hier, et avant-hier, c'était moi de corvée. Quelle peine n'avais-je pas eu pour trouver à manger pour notre petit groupe. Ils pouvaient bien, les autres, écouter sans relâche les paroles du Maître, goûter à ses propos. Je sentais moi aussi, que montait la tension. L'inquiétude et la peur malmenaient notre entente. La fatigue érodait notre vieille concorde. Le tentateur rôdait, prêt à briser nos liens. Le pouvoir bientôt échapperait au Christ ? Une place était à prendre, l'occasion idéale de faire valoir ses droits. « J'étais moi avec lui sur la montagne sainte ! » « Sur le bord de la plage, il m'appela d'abord ». Les arguments fusèrent, si bien que j'oubliais mon poste de service. Le débat nous brûlait, il devenait féroce.

Un serviteur distrait me bouscula soudain. J'allais le rabrouer, de fort méchante humeur. Je tournais donc la tête pour soulager mes nerfs sur l'innocente victime, quand : stupeur. Jésus, là, devant moi, le tablier noué. Personne n'avait vu que, désertant la table, il s'était mis, sans bruit, tous à nous servir. « Prenez donc ma place, elle est là, au milieu ! » Son siège resté vide, au centre de la pièce, imposait le silence. Nous voulions l'empêcher de poursuivre sa tâche, réclamant un peu tard le rôle de serviteur. Mais Lui, paisiblement, souriait. Nous comprenions enfin, un peu mieux, son message.

Méditation enregistrée dans un studio de RCF Nord de France